

2021年
(令和三年)
秋号
第169号

青い鳥

出来ないことを出来るにする可能性の祭典
「東京パラリンピック」を通過点に



羽原 好一
は ぱら よしかず

兵庫県社会福祉事業団
常務理事兼事務局長

新型コロナウイルス感染症の影響で、開催が危ぶまれた東京パラリンピックは多様な競技・種目の魅力を発信し、十三日間の日程を終えました。最後までアメリカと金メダルを争った車いすバスケットや音を頼りにボールを操る五人制サッカー、ミリ単位で投球を調節するボッチャ、さまざま障害のある人達が自分なりのスタイルで挑む競泳、どの競技も選手の能力と修練に驚かされるばかりでした。

これは、まさに本人とコーチ、メディアスタッフ、エンジニア等の支え手による「出来ないことを出来るにする可能性の祭典」であり、障害を持つアスリートの挑戦として強い関心を呼ぶとともに、障害についてあまり考えることのなかつた人たちに多くの気づきを与えたものと思われます。

兵庫県出身の選手の活躍も光りました。中でも、パワーリフティングの光瀬智洋選手、車いすラグビーの倉橋香衣選手は、自立生活訓練センターでの入所が競技を始める契機となつたとのことで、総合リハビリテーションセンター内に横断幕を掲げると、法人としてもエールを送りました。

男女混合で唯一の女性選手としてコートの中を駆け回る倉橋選手が、巨漢の相手に果敢にタックルを仕掛け、銅メダルを引き寄せたのには、大声と涙が出来ました。

この様に熱狂し、テレビに見入ったパラリンピックの起源は一九四八年に、医師グッドマン博士に

よつて、ロンドン郊外の病院内で開かれたアーチェリーの競技会(第二次世界大戦で主に脊髄を損傷した兵士たちのリハビリの一環として行われたです。「失われたものを数えるな、残されたものを最大限に生かせ」は博士が生きることに絶望していいた傷痍軍人にかけ続けた言葉であり、今もパラリンピックの精神に継承されています。残された能力の「強み」を生かして克服する。何事にも通じる素晴らしい言葉で、社会福祉事業団が実施するリハビリ医療、高齢者介護、障害者就労をはじめとした対人支援や、福祉用具の開発、福祉のまちづくり等のハード面でも、重視されるべき視点です。

パラリンピックを通して、皆さんも、色々なメッセージを受け取ったと思います。ゴールではなく、一つの通過点として、全ての人が違いを認め合い、強みを生かして輝ける社会づくりに向けて、身近なところから踏み出していただくことを期待しています。

目次

- 1…… 出来ないことを出来るにする可能性の祭典
「東京パラリンピック」を通過点に
- 兵庫県社会福祉事業団
常務理事兼事務局長 羽原 好一
は ぱら よしかず
- 2…… 事務局だより／ヤングケアラー相談窓口開設
- 3…… 令和3年度 新規職員集合研修／
シリーズ「ペンりれい」／
人の動き／慶事
- 4~5… 特集 東京2020オリンピック・パラリンピック
- 6~7… 施設だより
- 8…… フレッシュマン紹介～インターナショナル編～／
あとがき



事務局だより

理事会・評議員会概要

(令和三年六月十四日(月)事務局第一会議室)

第一九六回理事会

一 議事

- 一 令和二年度事業報告及び附属明細書について
- 二 令和二年度計算関係書類及び財産目録について
- 三 基本財産の処分について
- 四 評議員候補者の推薦について
- 五 評議員選任・解任委員会の招集について
- 六 理事候補者にかかる定時評議員会への議案提出について
- 七 監事候補者にかかる定時評議員会への議案提出について
- 八 基本財産の処分にかかる定時評議員会への議案提出について
- 九 定時評議員会の招集について

令和三年度定期評議員会

(令和三年六月二十九日(火)事務局第一会議室)

一 議案

- 一 理事の選任について
- 二 監事の選任について
- 三 基本財産の処分について
- 四 (一)社会福祉充実残額について
- 五 (二)ガバナンス推進計画に基づく取組状況について
- 六 (三)令和二年度事故・事件・苦情について
- 七 (四)令和二年度県市指導監査指摘事項への対応について
- 八 (五)令和二年度寄附の状況について
- 九 (六)理事長専決事項について
- (七)規則等の改正について
- (八)令和二年度事故・事件・苦情について
- (九)令和二年度県市指導監査指摘事項への対応について
- (十)令和二年度寄附の状況について

第一九七回理事会

(令和三年六月二十九日(火)事務局第一会議室)

一 議事

- 一 理事長の選定について
- 二 副理事長、専務理事、常務理事の選定について

二 報告事項

- (一)新たな評議員について

規則等改正の概要について

- 一 総合リハビリテーションセンター管理規程(令和三年五月一日施行)
 - 立雲の郷の管理及び運営に関する規則(令和三年五月一日施行)
 - 西播磨総合リハビリテーションセンター管理規程(令和三年五月一日施行)
- 二 行政手続きの押印廃止に伴う各種申請様式の改正
 - 居宅介護支援事業所の廃止に伴う規則の改正
- 三 新型コロナウイルス感染拡大防止への対応に係る特別休暇の取得可能期間の延長
 - 立雲の郷管理規則(令和三年五月十日施行 令和三年四月一日適用)
- 四 居宅介護支援事業所の廃止に伴う規則の改正
 - 新型コロナウイルス感染拡大防止への対応に係る特別休暇の取得可能期間の延長

ヤングケアラーへの支援・相談窓口を設置しました



近年、祖父母等の介護を日常的に担っている子どもたち(ヤングケアラー)に対する支援が大きな課題となっています。当法人では、県下9ヶ所で運営している高齢者施設(特別養護老人ホーム等)に『ヤングケアラー相談窓口』を設置して、ヤングケアラーと呼ばれる子どもたちの介護負担が少しでも解消されるよう努めていくこととしました。

●施設・事業所名	●電話
特別養護老人ホーム万寿の家(神戸市北区)	078-595-7010
特別養護老人ホーム朝陽ケ丘荘 居宅介護支援事業所(佐用町)	0790-83-2008
特別養護老人ホームたじま荘(豊岡市)	0796-44-1730
養護老人ホームことぶき苑 居宅介護支援事業所(豊岡市)	0796-42-0430
立雲の郷(朝来市)	079-674-0088
特別養護老人ホーム丹寿荘 居宅介護支援事業所(丹波市)	0795-85-3251
特別養護老人ホームあわじ荘 居宅介護支援事業所(淡路市)	0799-82-1950
(シルバーサポートのじま内)(淡路市)	0799-80-2700
特別養護老人ホームくにうみの里 あつなかプランくにうみ(洲本市)	0799-22-3344
特別養護老人ホーム五色・サルビアホール 五色介護支援センター(洲本市)	0799-33-0503

令和3年9月13日(月)ヤングケアラーへの取組がNHKテレビ放送で紹介されました。

ヤングケアラーはこんな子どもたちです

家族にケアを要する人がいる場合に、大人が担うようなケア責任を引き受け、家庭や家族の世話、介護、感情面のサポートなどを行っている18歳未満の子どもをいいます。



©一般社団法人日本ケアラー連盟 / illustration : izumi Shiga

令和三年度 新規職員集合研修

今年度の新規職員集合研修(正規職員対象)は、六月～七月にかけて総合リハ及び西播磨リハ勤務専門職が二班に分かれて浜坂温泉保養荘での集合研修を、九月～十月にかけて福祉・事務職員及び施設勤務医療専門職が三班に分かれてWEB研修を五班計八十六名が受講しました。

本研修では、社会人として必要な接遇の知識や事業団の諸規則等の概要、虐待防止・人権擁護、専門性について、仕事の進め方、組織活動とチームワークについて学びました。

今後、自主的・自律的に行動できる職員を目指して、各職場において、日々の業務に取り組みます。関係者の皆様には、ご指導、ご助言をよろしくお願ひします。



五色・サルビアホール 支援員 斎藤 翔悟

今回の集合研修では、新規職員として所属するチームでどのように行動すべきか、自らの礼儀作法が正しいのか、間違えていることは何かなど、今後支援を行うにあたって、また人として必要なスキルを改めて学ぶことが出来ました。また、同期職員の意見や発表を聞いたことで私一人では考えつかないことや新しい価値観に触れることが出来たと感じています。



丹寿荘 支援員 萩原 優

研修では、諸規則や接遇マナーなどの基本的なことから、施設ごとの専門性や、チームでの仕事の仕方などの実践的な内容まで、幅広い講義を受けました。またグループワークでは、他施設の研修生と交流をすることが出来ました。リモート講義のため直接顔を合わせられなかったのは心残りですが、研修での学びを仕事に活かしていきたいです。

清水が丘学園

主事 田邊 真紀
たなべ まさき

人の動き

おつかれさまでした

○令和三年六月三十日付退職

▼総合リハビリテーションセンター

中央病院看護部看護師 平井量子

西播磨総合リハビリテーションセンター

西播磨病院リハビリ療法部理学療法科理

学療法士 長尾亜希子

西播磨病院リハビリ療法部作業療法科作

業療法士 國峯夕利子

西播磨病院リハビリ療法部理学療法科理

学療法士 長尾亜希子

○令和三年七月三十一日付退職

▼くにうみの里

支授課支援員 樽井駿介

総務課主事 尾本規理子

○令和三年七月十六日付退職

▼万寿の家

支援課支援員 樽井駿介

○令和三年七月一日付採用

▼万寿の家

支援課支援員 大古場佳志子

○令和三年八月一日付採用

▼万寿の家

支援課支援員 大古場佳志子

万寿の家
支援課 支援員
かくだ ゆうたい
角田 雄大
①柔道
②兵庫県出身の阿部兄妹が、二人揃って金メダルを取ると公言し、実現させたことに凄く感動した。

五色精光園
成人支援第一課 支援員
さいとう いくえ
齋藤 郁絵
①ソフトボール
②6回裏、ショート溜めの好守、ダブルプレーのシーンに鳥肌がたちました!金メダル素晴らしかったです。

丹南精明園
支援課 支援員
うき あきのぶ
臼杵 谷亘
①野球
②13年ぶりに競技に復活して、悲願の金メダルを獲得!

三木精愛園
支援課 支援員
いちかわ さゆり
市川 小百合
①空手(形・組手)
②オリンピック初の種目、自分も競技人口の一人、世界にたつ選手たちの武道らしい気迫に、自分も気持ちを入れることができた。

赤穂精華園
児童支援課 支援員
えんどう さとし
遠藤 聰
①陸上競技:マラソン男子ラストランの大迫選手、女子パラリンピックマラソンの道下選手
②私自身学生時代から取り組んでおり男子、女子共に最後まで諦めない走りに感銘しました。

出石精和園
成人支援第三課 支援員
にしむら よしたか
西村 佳貴
①卓球の新種目、混合ダブルス水谷隼/伊藤美誠ペアの金メダル
②決勝の中国ペアを相手に戦い、劣勢で負けてしまうと思っていたが、日本が3ゲームを連取し逆転勝利した。初代王者のみならずオリンピック卓球競技で日本勢初の金メダルを獲得したことに鳥肌がたった。

くにうみの里
支援課 支援員
あかまつ りこ
赤松 梨子
①開会式
②世界各国の選手が自国の衣装を着て入場する姿に感動した。ピクトグラムの演目も面白く、ハラハラなくわくしながら楽しめた。

丹寿荘
総務課 管理栄養士
むらた まゆ
村田 真悠
①ソフトボール
②ペテランから新戦力まで実力を発揮して、互いに補いながら戦い、金メダルを獲得したため。

あわじ荘
支援課 主任(支援員)
やすい かずあき
安井 一彰
①野球
②プロ野球でいつも敵同士の選手たちが、団結して金メダルをとった姿に感動した。

たじま荘
匿名希望
①ボランティアの方々の「もてなす」様子
②普段見られない(一般的にメジャーではない)競技が観戦できること
③1:ボランティアの方々は感染リスクが高いなか、一生懸命さが伝わってきた。2:女子バスケットボールの町田瑠唯さんが格好良かったです。

ことぶき苑
課長(地域支援担当)
おく さちよ
奥 佐智代
①女子ボクシング(フェザー級)
②入江聖奈選手の金メダル!!日本海新聞で大きく一面を飾り、一躍山陰の希望の星となり、たくさんの元気を頂いた。

朝陽ヶ丘荘
支援課 支援員
ふじとう ひろあき
藤東 宏彰
①パラリンピック
②入江聖奈選手の金メダル!!日本海新聞で大きく一面を飾り、一躍山陰の希望の星となり、たくさんの元気を頂いた。

立雲の郷
所長
こたに のりあき
小谷 則彰
①車いすバスケットボール
②何気に見た、車いすバスケットボールの日本選手の活躍に圧倒され、気がつけば、テレビの前で、夫婦揃って大声上げて応援していた。



事務局
企画調整課 事務
かくち なおこ
福地 奈保子
①男子車いすテニス
②勝利の瞬間、空を見上げる国枝選手。いろんな感情があつたはず。感動的なシーンでした。

浜坂温泉保養荘
課長補佐
おかだ まさひこ
岡田 正彦
①ソフトボール決勝戦の6回裏の日本の守備
②ワンアウト一塁二塁のピンチ。ライナーが三塁手のグラブに当たりその打球をショートが捕球し、まず1アウト。すかさず二塁へ転送しダブルプレーを取ったシーン!!

洲本市五色健康福祉総合センター
五色・サルビアホール 支援課 理学療法士
たけびち なおや
竹渕 直哉
①ボッチャ
②ボッチャについて、詳しい同期職員があり興味本位で見ていましたが、日本勢初の金メダル獲得に感動しました。ウォーー!!!

第169号
青い鳥
総合リハビリテーションセンター
福祉管理部 救護支援課
主任(支援員)
いの うえ あゆみ
井上 歩
①車いすバスケットボール
②毎試合、鳥海(ショウカイ)選手のプレーに家族そろって釘付けでした!!

総合リハビリテーションセンター
中央病院 管理部 管理課 主事
いの うえ ひろき
井上 大暉
①ソフトボール
②監督と上野投手が二人三脚で歩み、掴み取った優勝のため。

総合リハビリテーションセンター
自立生活訓練部 地域支援課 支援員
よしだ しゅんじ
吉田 俊璽
①オリンピック 男子サッカー
日本代表3位決定戦
②53年ぶりの銅メダル獲得はなりませんでしたが、最後まで諦めない選手達の姿勢が印象的でした。

総合リハビリテーションセンター
福祉管理部 総務課 事務
やぎ なおみ
八木 尚美
①オリンピック 女子ソフトボール
②13年ぶりに競技として復活したうえ、今大会もエース上野投手を中心に、素晴らしいチーム力で二連覇したため。

総合リハビリテーションセンター
自立生活訓練部 自立生活訓練課 理学療法士
たむら こうじ
田村 晃司
①ラグビー、パワーリフティング
②訓練課出身の倉橋香衣さん、光瀬智洋さんが日本を代表として懸命に競技に取り組む姿は感動した。

総合リハビリテーションセンター
能力開発部 能力開発課 支援員
いしさだ よしお
石定 由志雄
①野球
②国民的スポーツでファンも多く、選ばれた監督や選手には多大な重圧があったと思われるが、そんな中で強敵を次々と撃破し、悲願の金メダル!野球ファンとして感動しました。

総合リハビリテーションセンター
福祉管理部 保育室 支援員
まき もと
牧本 韶
①パラリンピックの陸上競技
②視覚障害者のランナーと伴走者がロープ1本を通し、2人でゴールに向かって支え合いながら走り切る姿に感動しました。

総合リハビリテーションセンター 福祉のまちづくり研究所
介護ロボット開発支援・普及推進・研修センター
介護ロボット開発支援・普及推進・研修センター課 作業療法士
あんどう ゆう
安藤 悠
①パラリンピック:車いすラグビーの銅メダル
②全員四肢に障害を持つ選手たちが素早く、激しく、クレバーにプレーする姿に感動しました。センターにも所属のある倉橋選手が世界No1プレーヤー(AUS:ライリー・バット選手)を倒したプレーには大歓声を上げていました。

総合リハビリテーションセンター
能力開発部 職業指導課長補佐
ひとみ かか
人見 夏花
①オリンピック:バスケットボール女子
②日本のバスケットボール界は世界と比較するとまだまだと思っていたのに、アメリカと互角と言ってもいい戦いぶりで銀メダル!非常に感動しました。

総合リハビリテーションセンター
福祉管理部 療育指導課 支援員
さの ひさこ
佐野 比佐子
①女子1,500m 田中希実選手
②日本初の8位入賞、小野市出身ということもあり応援に力が入りました。競技後のあいさつが素晴らしいでした。

西播磨総合リハビリテーションセンター
総務部 体育指導課長
しまだ ひであき
嶋田 英明
①車いすバスケットボール男子決勝
②追い追われのシーソーゲーム。惜しくも敗けてしまったけど、迫力あるプレーがすごかった!1秒を無駄にしない。

清水が丘学園
治療課 支援員
まつかみ けいご
松上 恵伍
①空手(形)
②競技を見たのが初めてで、キレイがすごく感動した。かっこいいと思いました。

こども発達支援センター
作業療法士
よこやま ともひろ
横山 智紀
①開会式
②ピクトグラムを実際の人間でリズミカルに表現していたのが面白かった!

総合リハビリテーションセンター
自立生活訓練部 体育指導課 体育指導員
なで だいすけ
撫 大輔
①車いすラグビー
②普段障害者スポーツ交流館で練習されている倉橋選手が車いすラグビーに出場されて、頑張っている姿を近くで見ていたので銅メダル獲得され僕自身も嬉しかったです。

みんなに質問!

質問その①

東京2020オリンピック・パラリンピックで最も印象に残っている競技やシーンは?

質問その②

最も印象に残っている競技やシーンを選んだその理由は?

31名の方にお答えいただきました。
アンケートにご協力いただいた皆様ありがとうございました!!

施設だより—季節が感じられる生活を



洲本市五色健康福祉総合センター

令和三年八月二十七日(金)、施設内でミニ納涼祭を開催しました。感染症対策をとり、少人数ずつでの参加でしたが、利用者様の特技である衣装を着ての歌謡ショーや釣りゲーム、動画による地域の花火大会の鑑賞を実施しました。コロナ禍の中でも楽しみを、と考え取り組み、夏の風物詩が施設内を彩りました。



八月四日(水)夏祭りを開催しました。昨年に続き、盆踊り大会に代わっての開催となりました。夕方の夜店から始まり夜間、花火の部まで天候に恵まれ、無事にファイナーレの「ナイアカラの滝」まで実施することができました。地域ボランティアさんの参加はかないませんでしたが、密にならないように一階と二階、食堂での催しとなりました。この夏の猛暑を一時忘れ、楽しい時間を過ごしていました。

例年であれば、旅行等を実施していますが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、実施できていませんでした。そこで、何か代替としてできることはいかで職員で意見を出し合った結果、のぞみの家施設内で夏祭りを実施することとしました。三木精愛園のmomoカレー、たこ焼き及びスイカの屋台や魚釣りを模したお菓子が当たるくじ引き、花火を行いました。利用者の方々に大変喜んでいたとき、充実した一日となりました。



朝陽ヶ丘荘

コロナ禍の納涼祭



職員手作りの縁日形式で、ボウリング・輪投げ・魚釣りを楽しんでいたとき、わがしを召し上がっていました。利用者の皆様の笑顔あふれる瞬間を見ることができました。

八月十一日(水)、十二日(木)、十三日(金)には学園内でカレー作り、飯盒炊さん、かき氷作り、ゲーム大会、手作り屋台を三日間に分けて楽ししました。子どもたちは普段とは違う体験を通じて、たくさんの笑顔を見せていました。子どもたちにとって夏休みの良い思い出になりました。



ミニ納涼祭開催!!

清水が丘学園

夏のお楽しみフェアを開催しました!!

万寿の家

デイサービスで夏祭り!

丹寿荘

八月十一日(水)北区に移転してから初の「夏のお楽しみフェア」を開催しました。名ユニットですだれに夏をテーマにした飾りつけを行ない、作品を並べ、観覧会をしました。また、一階ホールでアイスクリーミーや冷やし飴を嗜みながら、普段なかなか会えない利用者同士の交流の場となりました。夜のとばりが下りる頃、「密」を避けるため、何グループかに分かれ、玄関口で花火を楽しみました。外出自粛のストレスを発散するかのように一人ひとりの花火が綺麗に光っていました。利用者様、職員で協力して作成した飾りつけや花火はみんなの心に残る暑い夏の思い出となりました。



夏祭りを開催しました

八月二十三日(月)から二十七日(金)まで丹寿荘デイサービス夏祭りを開催しました。コロナ禍の今だからこそ、笑顔で過ごしていくだけるように企画し、皆で取り組みました。

輪投げ、ヨーヨー釣り、射的など、昔懐かしい夜店の雰囲気を再現!地元の夏祭りには欠かせない市島音頭も踊りました。職員は一週間前から練習しました。利用者様と職員が一緒になって、笑い、踊り、楽しい時間を共有することができました。



のぞみの家 夏祭りを実施しました!

夏のスイーツ・かき氷を楽しみました!

三木精愛園

七月・八月・九月、各棟に分かれて、かき氷パーティを開きました!明るい陽射しが差し込む中、あづきやミルクなどトッピングされ、色とりどりにきらきら輝くかき氷。じめじめとした暑気を吹き飛ばす爽らしさスイーツを利用者様に楽しんでいただきました。これからも季節をめいっぱい感じられるようなイベントを開催していきたいと思います。



施設だより—よりよい施設を目指して

あわじ#Facebookはじめました…
（令和二年八月）

あわじ庄ではFacebookを活用して、利用者様の日々の様子や行事などを紹介していく予定です。詳しくは、あわじ庄Facebook QRコードからご覧ください。
たくさんの「ふるね」お待ちしております。

あわじ庄
FacebookQRコード



あわじ庄

YouTubeでたじま荘チャンネルを開設しました

たじま荘

昨年に引き続き「口腔ケア優良施設」として表彰されました

くにうみの里

二十四時間いつでもたじま荘の施設紹介が見られるように動画をアップしております。「コロナ禍で見学や紹介が『できない』を『できる』ようにと思いを込めて作成しました。入所希望のご家族の方たじま荘のことが知りたい方に気軽に見ていただけたらと思っています。

引き続きFacebook、Instagramを使い、幅広い世代の方にたじま荘の情報発信をしていきます。

たじま荘
YouTubeチャンネルQRコード



大規模改修・訓練センターが新しくなりました！

自立生活訓練センター

令和二年度に大規模改修が終了し、自立生活訓練センターが新しくなりました。

新たに中庭をより応用的な訓練が行えるよう、JR西日本から協力を得て、線路を設置しました。また、芝・砂利も設置しており車いすや歩行の方ともに実践的な訓練を行えます。現在はコロナ禍で外出しづらい環境となっていますが、新しい訓練センターを有効的に活用しています。



どらふす道場で口ヶが行われました！

立雲の郷

立雲の郷、どらふす道場では、シルバー人材センターを活用しています。そこに目をつけた県のシルバー人材センターが会員獲得のテレビCM作成のため、八月二十五日（水）、演歌歌手の徳永ゆうきさんをゲストに迎え、どらふす道場でレポートが放送される予定です。シルバー人材センターに業務委託をする事が、ひいては社会貢献



東京パラリーナピック聖火リレー香美町採火式

ひまわりの森

香美町からの依頼を受け「ひまわりの森」では八月十六日（月）に採火式が行われました。この日に備えてひまわりの種から抽出した油に利用者様代表が点火しました。

そして、利用者様の大会が成功しますようにとの思いが込められた火はランタンに移されました。ランタンの火は「笑顔の森むらおか」を経て、神戸市で「兵庫の火」に集火され東京パラリンピックの聖火となりました。



アドバイザー

[patisserie AKITO]
オーナーシェフ田中哲人氏

[株式会社CUADRO]
代表取締役 三坂美代子氏



“こかご”ジャム販売!!

丹南精明園

一〇一年、就労継続支援B型事業において「障害者工賃向上のための専門人材マッチング事業」による専門アドバイザーの支援を受け、まじめのファームで収穫した「いちじく」や地元の牛乳を使用したジャムを製造し、令和三年十月一日（金）から販売を開始しました。



「コロナ禍の癒しに、猫型ロボットが活躍しています

赤穂精華園

今年も淡路歯科保健協会から「口腔ケア優良施設」として表彰されました。口頭から歯科医師、歯科衛生士の方々のご協力と、多職種の連携により取り組んだ口腔ケア活動では、口腔機能の向上が進み、食事が食べやすく楽しむことができる、「噛む」「飲み込む」「話す」ための健康維持ができます。また、誤嚥性肺炎予防にも効果があるといわれ、口腔の健康の大切さを再認識しました。



これからも、口腔ケアの取り組みを行い、利用者様の生活支援、オーラルフレイル予防に努めてまいります。

当初はすぐに飽きてしまうのではないかと心配ましたが、本物の猫を撫でるように丁寧に接してくださっています。気に入つて個人購入した利用者様もおられ、嬉しそうに接している利用者様の笑顔に支援員も癒やされています。近日中に四匹目が仲間入りします。

新型コロナウイルス感染拡大に伴う自粛生活が長引く中、少しでも利用者様のストレス解消にならないか…そんな思いで猫型ロボットを西播磨総合リハビリテーションセンターから導入しました。

当初はすぐに飽きてしまうのではないかと心配ましたが、本物の猫を撫でるように丁寧に接してくださっています。気に入つて個人購入した利用者様もおられ、嬉しそうに接している利用者様の笑顔に支援員も癒やされています。近日中に四匹目が仲間入りします。

Hello!

フレッシュマン紹介 ～インターナショナル編～



Question ①出身地 ②趣味 ③好きな母国料理 ④好きな日本料理 ⑤「私はこれでナンバーワンを目指します！」



『くにうみの里』 支援員
マイホントゥイ
①ベトナム クアンニン省
②料理を作ること
③フォー、バインミー(ベトナムのサンドイッチ)
④うどん
⑤キレイなリネン交換



『万寿の家』 支援員
クアットティタインフエン
①ベトナム タイビン省
②旅行すること、写真を編集すること
③バインチュン(先祖への感謝を示すベトナムの伝統的なちまき)
④お寿司、トンカツ、うどん
⑤料理



『のぞみの家』 支援員
ファン・ヴォン・タイン・トゥエン
①ベトナム カインホア省
②スポーツすること
③フォー(ライスヌードル)
④ステーキ
⑤介護福祉士



『万寿の家』 支援員
グエン・ティ・フエン
①ベトナム バックザン省(バクザン省)
②音楽を聞くこと
③カインコーカ(肉を詰めるゴーヤのスープ)
④お寿司、たこ焼き
⑤笑顔

当事業団では令和2年3月から外国人技能実習生の受け入れを行っています。令和3年10月現在、8名の方が高齢者施設等で活躍しています。

あとがき

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、いろいろな意見がありながらも、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、私たちに多くの感動を残してくれました。オリエンピック・パラリンピックの影響を受けて、子どもたちも保育園

や学校等の運動会に向けて、日々練習に励んでいます。子どもの成長と頑張る勇姿、オリンピック・パラリンピックと異なる感動を味わいながら、応援したいと思います。新型コロナウイルス感染症にあって、インフルエンザも流行する時期へと入ります。引き続き、感染症防止対策を徹底し、流行時期を乗り越えましょう。

しゅんべえ

採用情報

人とじっくり向き合う看護ができる!
施設看護師(正規職員)募集

■募集施設(高齢者施設)

・朝陽ヶ丘荘(佐用郡佐用町) ・丹寿荘(丹波市) ・あわじ荘(淡路市)

■給与等

●初任給: 207,800円~(勤務地手当・資格手当含む額)

※諸手当有(通勤手当・資格手当・住居手当・扶養手当・賞与・特例一時金等)

※昇給制度有・経験年数に応じた加算有

●時間: 週40時間・休憩60分・夜勤業務なし

●休日: 週休2日制・有給休暇・特別休暇

お気軽に
ご連絡ください。

お問い合わせは 事務局人事管理課へ TEL 078-929-5655 まで

moi moi
カレーhaus

居心地のいい雰囲気の中で、ゆっくりとカレーをお楽しみください。
お得なランチセットもご用意しています。

〒673-0534 兵庫県三木市緑が丘町本町2丁目3
TEL 0794-84-1014(カーナビ設定:0794-85-8791)
営業時間 8:00~16:30(ラストオーダー16:00)
モーニングは8:00~11:00のご提供となります



温泉名物「温泉卵」はいかがですか?



浜坂温泉保養荘から歩いて15分の場所(ユートピア浜坂敷地内)に温泉卵が作れる湯壺があります。町内を散策している間にとろとろの温泉卵ができます。少し足を延ばした湯村温泉にも日本屈指の高熱で知られる「荒湯」で温泉卵を作ることができます。こちらは少し固めの温泉卵ができます。

浜坂温泉保養荘にお越しの際はぜひ温泉卵をお試しください。

浜坂温泉保養荘 〒669-6702 兵庫県美方郡新温泉町浜坂775
TEL (0796) 82-3645 FAX (0796) 82-3647